

ANNIE FAURE

nous a quittés après de grandes souffrances le 1er juillet 2011 à l'Hôpital de Lavaux.

Sont dans la tristesse:

Sa compagne, Yolande Robert

Sa proche famille :

N. et M. Indermühle

M. Gamboni et ses enfants et petits-enfants

N. et Ph. Zweili et leurs enfants

ainsi que sa famille en France.

Repose en paix, tes souffrances sont finies.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Ligue vaudoise contre la vivisection CCP 10-4726-0 ou à la Vaux-Lierre CCP 10-27601-9

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.